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会長挨拶 大石 秀成 会長

皆さんこんにちは。昨日、日本時間１０日

午後９時にノーベル平和賞授賞式が行われ

ました。被爆国の立場から核兵器廃絶を、

国内外に地道に諦めることなく、根気よく

訴えてきた、日本原水爆被害者団体協議会

のノーベル平和賞授賞式が、ノルウェーの

首都オスロで行われました。被団協の代表

であります田中煕巳代表委員、なんと92歳

の方が、空路で10時間以上の移動時間と立

派な背筋を伸ばしてご挨拶をされていました。田中さん曰く、「核抑

止論ではなく、核兵器は一発なりと持ってはいけない」という主張を

長年にわたって 世界、国内外に主張してこられました。これに対し

て、「核兵器が二度と使われてはならないという理由を身をもって立

証してきた」と讃えたということです。我がＲＣに目を向けますと、

人道的な方針を行い、世界的において親善と平和の確立に寄与すると

いう、概念があります。また、職業人として地域社会のリーダーの

ネットワークを通じて人々に奉仕し、高潔を奨励し世界理解、親善、

平和を推進することです。具体的な活動で言いますと我が大宮東ＲＣ

は、サマーフェスティバルをはじめ、地区補助金事業、米山、イン

ターアクトとの駅前清掃等々、46年という長きにわたり活動を行って

きました。これからも引き続き、このような活動を行っていくものと

思います。数ある活動の中で成功理を終えて、なんとも言えない達成

感、充実感が感じると同時に、失敗例も多々あったかと思います。メ

ンバーのお一人お一人が力を合わせロータリー活動に、謹んでいただ

くことを確信しております。さて、12月25日には、多数のお客様をお

呼びしての今年最後の例会、クリスマス例会が行われます。会員同士

の交流はもとより、ご出席いただく皆さんとの交流も図れる場でもあ

ります。楽しい例会となるよう、横山委員長を含め皆さんのご協力を

得て、楽しい例会に終えたいと思っております。皆さんのさらなるご

協力をお願い申し上げ、会長の挨拶とします。さらに、残念なお話が

ございます。先だって、茂田会員より12月31日をもって退会のご連絡

をいただきました。茂田さんも80歳ですかね。金婚式をお迎えになら

れました。ご高齢に伴い、97歳のお母様と茂田さんの奥様をダブルケ

アをしていて、もうロータリーの活動をすることはできないというこ

とです。その旨を皆さんの前で報告いたします。それと、今日も井上

SAA、瀬田副幹事から欠席のご連絡ございました。井上SAAは、39度と

いう高熱を出しておられるということです。12月に入りますと、師走

ということで、お仕事並びに、お付き合い等々の宴の席が多いかと思

いますが、皆さんご自愛していただきのロータリー活動、事業活動で

お願いしたいと思います。

委員会報告

＊高田照久会員

＊大石秀成会長

＊河本博会員、楯基之直前会長、三枝和男会員、横

田勝美副会長、横山勇一会員

＊糸川紀子幹事、大屋文夫会員、清水伸洋会員、髙

原崇仁会員、立原靖広会員、田中秋弘会員、堀口勝

三会員、前裕美会員、山田博司会員、山田雅明会員、

横山勇一会員

ご協力いただきありがとうございました。

１７件２８，０００円 合計８４７，０４０円

スマイルＢＯＸ報告 山田 博司 委員長

出席報告 山田 博司 委員長

１．次年度岡田会長エレク

トの理事・役員の選考が理

事・役員会にて承認されま

した。２５日の年次総会に

て上程いたします。

２．事務局員の冬期休暇について、理事・役員会

で承認されました。１２月２７日から１月５日ま

でです。緊急連絡先は、大石秀成会長か私にご連

絡下さい。

３．次回の例会は、クリスマス家族例会です。大

宮サンパレスにて１２月２５日１７時登録開始で

す。 設営担当の皆様は、指定時間に準備等のご協

力お願いいたします。

４．年明けの理事・役員会が１月７日火曜日にな

ります。お間違えのないようお願いいたします。

地区の法人化につきまして、10月に地区内の全会長、代理

の方々にお集まりいただき、決を採りまして、法人化に向

かって手続きを開始し始めています。申請を出して下りる

まで、岡村年度の中で決定していくようにと進めておりま

す。ただ、承認が地区内の3分１の採決が必要という中で、

なかなかご理解いただけないクラブも若干あったのは確か

です。今すぐに申請するということではなく、申請に向

かって手続きを進めていくということには、承認されてい

ることになります。基本的に、設立当時の理事は、ガバ

ナー、ガバナーエレクト、ガバナーノミニーの方々が移ら

れるということで、私の立場からも是非ともお願いしたい

です。今までは、地区大会の初日なり2日目に委員会を開

き、前年度の決済について承認になりますと、それを地区

大会で皆さんの前で報告していたのが、今年度はやってい

なかった。その説明がなかったかと思うのですが、ざっく

り700万ぐらいの赤字なのです。そこを1つ1つ検証して丁

寧に説明するにはちょっと時間が足りません。なにせその

時の当事者がいないという状況ですので、この件について

はもうちょっと時間がかかるということです。中身を整理

しておりますので、また全会長お呼びして、説明会を改め

て開くようになりますので、結果を踏まえて会長の方から、

改めて皆さんの方にご説明があると思います。 補足があ

りましたら、私の方からも補足をさせていただきたいと

思っております。
幹事報告 糸川 紀子 幹事

最近、私の事情なのですけど4年

前に蓮田市の中古住宅を購入しま

して、その建物が築35年ぐらいの

建物で、もう夏になると45度ぐらい

で部屋の中が暑くて暑くて、外の方がまだ涼しい環境です。

今、冬になりまして、朝起きると気温計を見ると8度。皆様

のうちとは全然違います。夏は暑くて冬は寒い。最近、ヒー

トショックなど多くなってるので、夫婦とも気を付けて、お

風呂に入る前は心臓を叩いてから入ろうかなって、家族会議

をこの間いたしたところです。また、最近釣りに行ってな

かったのですが、2年ぶりに先週の日曜日に、北茨城で堤防

釣りを友達とやりました。向こうは堤防でもヒラメなど大き

い魚が釣れるのです。朝マズメ夕マズメという魚が活発にな

り、お魚が餌を食べてくれて釣れる時期というのが朝早くと

夕方にありまして、その日は、夕方4時半から釣り始めて、

だんだん真っ暗になって周りの地元の人が、今の時間帯だと

いうので釣っていました。すると、25センチから30センチ近

いアジが2匹釣れました。2匹しか釣れなかったのですが、久

しぶりで感動しました。今週土曜日、カワハギ釣りに行こう

とその友達と約束したのですが、妻に話したら、2週連続で

行くのかと言われしまい、すいませんと謝って、カワハギが

釣れるから勘弁してほしいなって話を、ごまかしながらした

のですが、釣れなかったらどうしようっていうのが、今の私

の心の1番の悩み事です。それに伴って、先月あたり、横田

副会長や立原靖広会員などゴルフをやっていない方が、会員

同士で親睦を深めたいので、釣りが好きなら、釣り同好会を

やらないかと言われまして、釣り同好会を立ち上げようかな

と思っています。海釣りを主体としてやりたいと思っており

ます。知り合いの釣り具屋さんが、いろんな形のイベントな

どをやっていまして、そういう人からレクチャーしてもらい

ながら、素人の初心者でも釣りができるよう、皆さんと懇親

できていく形で、ゴルフ同好会に合わせて、釣り同好会も立

ち上げていこうかなと、今考えている取り組みです。来年、

暖かくなっていっぱい魚が釣れる頃がいいかなと、今考えて

いる次第です。

大屋 文夫 会員
三枝和男パスト会長

会員近状報告

6月にロータリー会長の任期が終わり

まして、その前は業界団体の支部長

をやり、その前は住んでるマンショ

ンの理事長であると。そういう役回り

が3年間続きました。最近は何かが爆発してしまいまして、川島

に家を買いました。プールを作ろうと思ってます。自宅から、車

で10分ぐらいで行ける別荘地っというテーマで探して、買える予

算の中で、どんどん遠くになり川島になりました。川島というの

はすごく面白いところで、普通、農地は農家じゃなきゃ購入がで

きないですけども、川島町は僕を農家にしてくれました。どうや

ら農家の定義というのは、農地を買える人、農家台帳に載ってる

人のことを農家という定義付けが正しいらしいような気がします。

実際、作物は本当に作ってもらわなきゃいけませんと。長さ3

メートルの、畝が2つあればオッケーで、ジャガイモが1番簡単と

おっしゃっていただいて、種芋を30センチ間隔ぐらいで埋め、石

灰蒔いて、発芽したかどうか1回見に行ったぐらいで、発芽した

後は放置しっぱなしで、それでも3ヶ月後にちゃんとじゃがいも

ができるっていう、素晴らしいなと思いました。農業委員会の方

に見られたらオッケーだということで、無事農家になることがで

きたという形です。目下の悩みはですね、その農地として取得し

た土地、ここにどうやってプールを作るかっていうことが非常に

悩みですね。プールを作るにあたっては、本当はコンクリートの

土間を引かなきゃいけないんですけども、コンクリートの土間を

引くと怒られてしまうので、今考えてるのは、コンクリートの土

間を引くのと同じように、穴を掘って砂利を敷いて防草シート詰

めて、その上に人工芝を敷く。これだったらいけるんじゃないか

なという風に思ってます。うまくいった暁にはですね、皆さんに

来ていただければなと思います。ちなみにプールはもう買いまし

た。ばしゃばしゃ泳げないですけども、浮くぐらいのことはでき

ます。そんな感じで遊びに来ていただけたらと思います。

楯 基之 直前会長

会員近状報告
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